

Lange mussten wir warten, doch dann kam er endlich:

Der Bus, der uns nach Mülheim-Kärlich zum Basketballturnier der kleinen Grundschulen aus dem Landkreis Mayen-Koblenz bringen sollte. Bei Ankunft in der Phillip-Heift-Halle sollte es nach einer kurzen Mannschaftseinweisung dann auch schnell zur Sache gehen.

In einer Gruppe mit dem späteren Turniersieger aus Kärlich ging unsere Mannschaft in jedem Spiel in Führung, musste sich am Ende jedoch immer den anderen Mannschaften aus Namedy, Löff und eben Kärlich geschlagen geben. Nur gegen die Grundschule Waldesch sollte ein Unentschieden erreicht werden.

Nichts desto trotz:

Es war ein schönes und erlebnisreiches Turnier, das die Mitglieder unserer Schülermannschaft bestimmt nicht vergessen werden.



